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市丸 幸子 (38回 生)

■40回記念福岡支部総会開く

去る平成 19年 5月 19日 (土 )第 40回記念福岡支部総

会をソラリア西鉄ホテルにおいて、母校 。本部・各支部・如水

会。会員の皆様のご出席をいただき、第40回の節目に相応

しく、謡・祝吟を賜り格調高く記念総会が開催されました。

母校 90周年の卒業名簿から福岡在住の方々に改めて総

会のご案内をいたしましたところ、平成2年卒72回生の畑迫

正徳さんのご出席をいただき、役員一同大変喜んでいま九
この一年の福岡支部の活動は別表のとおり行われました。

今後も役員・会員の皆様のご協力をいただき活動を後退させ

ることなく、後輩に引き継いでいけるよう願っていま九

来る5月 17日 (土)に は、第41回福岡支部総会をソラリア

西鉄ホテルで開催いたしま丸 新会員の皆様のご出席を心か

らお待ちしています。

く第40回記念福岡支部総会

■箭山会本部総会 福岡支部からも出席

去る平成 19年 11月 17日 (土)箭山会本部総会が吉富亭

で開かれ、福岡支部から役員8名出席しました。

総会の席上、長年箭山会の運営に貢献された方々に感謝

状と記念品が授与されました。福岡支部からも別掲の通り3

名の方が表彰されましたのでご報告しま丸

余興では福岡支部の椛田義富 (38回生)さん達の玉簾が

一役買いました。

また、総会の前に本部のお計らいで本部、各支部長、役員

との初めての意見交換の場が設けられ、本部支部の活動の

相互理解や本部の改革の取り組みを心強く感じ、大変有意義

な会議となりました。

■箭山会福岡支部の平成 19年度の活動状況

平成 19年 4月 20日 福岡北九州支部ゴルフ会 較手CC 12名

5月 19日 第40回箭山会福岡支部総会 ソラリア西鉄ホテル 48名
6月 9日 関東支部総会 日立金属高輪和彊館 福岡から祝電

9月 8日 北九州支部総会 この み倶 楽 部 福岡から8名
10月 12日 福岡北九州支部ゴルフ会 ユーアイコルフクラフ宗像 18名

10月 13日 関西支部総会 ハートンホテル心斎橋 福岡から祝電

10月 27日 宗像 大 社 日帰 り旅 行 魚屋本店 14名

11月 17日 箭山会本部総会 吉 冨 亭 福岡から 8名
12月 14日 福岡忘年ゴルフ会 北山CC 6名

平成 20年 1月 26日 沖代会 福岡支部役員会懇親会 アークホテル博多ロイヤル 18名

懐かしの校歌を歌う

■役員会

アークホテリレ博多ロイヤル

18名 /新年会役員選任ほか

チヤイナガーデン大濠
18名 /総会準備

ソラリア西鉄ホテル

15名 /新役員と行事計画



関東支部の第57回総会は、本部の松永会

長、野中副会長、並びに如水会役員のご出席

を賜り、平成19年 6月 9日 (土 )日 立金属「高

輪和彊館」で総勢 46名が出席して賑やか

に楽しく開催。

総会に続いての懇親会は恒例のビンゴ

ゲームとカラオケ競演で盛り上がり、会員有

志による「7可 内男節」の踊りの輪が会場をめ

ぐって最高潮になり、全員が笑顔で再会を誓い散会しました。

しかし、当支部の会員数は現在430名であり、会員の高齢化と

転出による会員の減少、それに役員・幹事の交代等の問題を抱えて

厳しい状況にありま丸

当支部は、変革と活性化の一環として、母校と統合する中津工業

関東支部長 花水 正平 (39回生)

高校同窓会の如水会関東支部 (会員数680名 )と 3年前から新年

会・春秋のゴルフ会・忘年懇親会を合同で開催し、緊密に交流を進

めていま九 最終的には合同総会を実現したいと思っていますЭ

終りになりましたが、貴支部の益々のご発展と会員皆様のご健勝

を心からお祈り申し上げますЭ

曇111   北九州支部長 矢頭 誠 (38回生)

左/新支部長 矢頭 誠(38回 卒)

右/前支部長 森 誠二(37回卒)

平成19年 9月 8日 (土 )15:30よ

り、小倉北区「住金このみ倶楽部」

に於いて、第10回 北九州支部総会

が開催されました。

出席者は、来賓を含め65名でし

た。総会は物故者への黙祷に始ま

り、森支部長挨拶に続き、松永本

部会長、渕学校長の挨拶祝辞を賜

二部懇親会では、恒例のバナナの叩き売り、ビンゴゲーム、カラオ

ケ大会等で大いに盛り上がりました。これも偏に参加者皆様や福岡

支部の7名様の出席などのご支援の賜と、厚く御礼申し上げま丸

終わりに、福岡支部の益々のご発展を祈念申し上げ 北九州支部

総会のご紹介と致しま丸

■||■ 1   関西支部長 小倉 利幸 (44回生)

題などから参加者が伸び悩んでおりま丸 今後は若い同窓生を如何

にしてご参加いただけるかが課題で丸

貴支部のベストフレンズを拝見して羨ましい限りです.当支部もあ

きらめずに運営委員一同、貴支部の活動に一歩でもお近づき出来る

よう精一杯頑張って参ります。

■本部 。支部役員紹介

り、森支部長が議長を務め、議案の審議に入りました。議案は原案

通り承認され、役員改選では、北九州支部発足より10年間支部長の

要職を務められました森誠二氏が勇退され、常任顧問兼監査に、同

じく副支部長兼事務局担当の渡辺健司氏が副支部長専任となりま

した。後任に不肖私38回卒矢頭誠が支部長に、事務局担当に37回

卒の瀬口巌氏が副支部長兼任で担当することになりました。経験不

足の私共ですが、前任者同様ご指導ご支援の程お願い申し上げま丸

福岡支部の皆様、ご健勝のこととお喜び申し上げま丸

さて、19年度の当支部総会及び懇親会は、10月 13日 (土)大阪

ミナミの歓楽街にある馴染のハートンホテルで、ご来賓の松永本部

会長、野中副会長、河野母校教頭、そしてキングレコード歌手末次

様をお迎えして総員30名の参加で開催することが出来ました。

参加者は過去最低でしたが、村上支部長の最後の舞台ともなり、

内容的には、かなり盛り上がり、時の経過も忘れるほどの充実した

ひと時でした。

当支部の同窓生は450名 ぐらいですが、参加者は10%に も満

たないのが現状で丸

今までご出席された方々の高齢化や関西二府四県の広域上の問

協賛広告ありがとうございます

舛川 貞 夫 (46回 生 )箭山会本部 松永勇治 (46回生 )

花水正平 (39回 生 ) 宿利敏夫 (36回 生 )

小倉利幸 (44回生 ) 森重 武 (39回生 )

北 九 州 支 部 矢頭 誠 (38回 生 ) 瀬口 巌 (37回 生 )

山本 幸 夫 (39回 生 ) 菖瀬 俊 幸 (52回 生 )

箭山会 同窓会でお待ちしています
市丸 幸子 (38回生)

電言舌:002蝉 57瑠 ‐鵞77鰺

福岡支部長

福岡香椎浜

世代を超え母校愛 そして出会い !

箭山会関東支部

花水 正平 (39回生 )



「ベストフレンズ」第7号発行、誠におめでとうござ
いますЭ

箭山会福岡支部の常日頃よりのご活躍に感謝し厚
くお礼を申し上げま丸

平成19年 の本部総会は、11月 17日 (土 )、 吉富亭
において各支部、母校関係者並びに如水会役員5

名のご臨席を賜り250余名の参加者で盛大に開催
されました。

今回は、初めての試みとして総会前に本部役員と
支部役員の合同会議を行い、現状並びに今後の箭山会のあり方について話
し合い、貴重なご意見を拝聴しました。

各支部の現況が認識でき有意義な会議であったと思いま丸 今後このご意
見を取り入れ箭山会の発展になお一層努力して行きたいと思います。
又総会では会の発展にご尽力くださいました本部・支部の諸先輩13名 の

方々に感謝状と心づくしの記念品を贈呈しました。
懇親会では、福岡支部の「尚倍道一座」の玉すだれ等、花を添えていただき
一段と盛り上がりました。厚くお礼を申し上げます。

今年20年の新卒者 (127名 )の箭山会入会式が2月 29日 に行われ、入会記
念品と「箭山会便りJ(本部、各支部紹介紙)を 配布し、3月 3日 の卒業式に
は、役員全員が出席しました。

■母校活動状況

●昨年夏の甲子園県大会で近年初のベスト8に進出
(男子生徒56人中部員30名 )

●11月 1・ 2日 に中商祭を開催
●技術面

。マイクロソフト社の世界共通資格認定のマスターに2名が認定

‐3-

会長 松永 勇治

“

6回生)

・経済産業省主催の初級システムアドミニストレータ試験に3名が合格
・「全国商業高校英語スピーチコンテスト」に10年連続、暗唱の部に1

名、弁論の部で1名が県代表として全国大会に出場

定時制活動状況

●全国高等学校定時制通信制体育大会に12名 出場

(柔道部、卓球部、ソフトテニス、バドミントン)

● 9月 28日 (金)校内定時制体育大会開催        .
●11月 16日 (金)定時制文化祭の一環として物品バザー開催
● 1月 8日 (火 )新春もちつき大会

●20年 6月 に定時制創設60周年を迎え、記念同窓会を開催予定

母校は20年 3月 に最後の入学試験が行われ、23年 3月 閉校となりますが、箭
山会と如水会の合併について昨年の双方の総会において承認されました。
これを受けて双方とも統廃合委員会 (仮称)を立ち上|ス 12月 12日 に双方の

会長、事務局と今後の日程、作業等について話し合いました。現在、①双方
の会則のすり合わせを事務局が1月 中に行う。②合併による問題点を項目別
にあげる作業を両会長が1月 中に行う。以後スケジュールに従い進めていき

ます。

統合される新生校の校名、新生校と我々同窓会の関係等については、20年

4月 に新設校準備室ができますので、準備室長と両会長、商業・工業の校長

を交えて交渉して行く予定です。

今後の交渉経過については、各支

部に報告していきます。
これからの3年 間は大変な時期と

思いますが、本部役員をはじめ会

員一緒になって良い方向に進みた
いと思いますので、皆様のご支援
ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上

げます。

梶屋 孝太郎様(33回 生)  苅北 正弘様(34回 生)  吉丼 陽二様(37回生)

福岡支部顧間      福岡支部顧間      福岡支部顧間

去る2007年 11月 17日 、箭山会本部総会において同窓会活動に永年

功労のあった方に感謝状と記念品が贈呈されました。福岡支部から

は代表して支部長経験者の上記ご三名の方が受賞されました。お

めでとうございました。今後もよろしくお願い申し上げますЭ

■感謝状受賞に際して

皆様あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申

し上げま丸 私儀、昨年11月 17日 開催の箭山会本部総会に於いて、

「永年にわたり会員の育成と会の発展に尽力され 多大の貢献を果

たされました」と感謝状と記念品をいただきました。

思いがけないことで戸惑いと箭山会のために、どれほど貢献でき

たかと反省し、恐縮しているところでございますЭこれも私一人に対

支部顧問 苅北正弘 (34回生)

してと言うよりも、箭山会福岡支部の皆様に対しての感謝状と思っ

ていま丸 会員の皆様又役員の方々のご支援ご協力のお陰と深く感

謝し厚くお礼申し上げま丸

振り返れば、平成4年に梶屋孝太郎先輩より支部長をバトンタッ

チされ、平成9年に1年後輩の小野卓朗さん (35回生)に引き継ぐ

までの6年間、支部長を務めさせていただきました。

特に役員の方々のチームヮークの良さと、一生懸命さに助けら

れ、又永年にわたり事務局長をしていただいた稲尾公朗さん (40回

生)に は、大変お世話になり、改めて感謝を申し上げま丸 支部長在

任中、特に記憶に残るのは、平成9年 2月 8日 開催の「第30回記念

箭山会福岡支部総会」です。国民年金健康センター「グリーンヒル

若宮」において、1泊 2日 の総会を開き、たくさんの会員のご参加を

いただき盛大に催したことで丸

早いもので退任して10年が過ぎ今年75歳になりま丸 これから

も受賞に恥じないように微力ながら箭山

会の発展のため、頑張りますのでよろしく

お願いしま丸

最後になりましたが、昨年末亡くなられ

た榎本敬正元校長 (22回 生)と桃坂一郎

顧問 (21回 生)の ご冥福を心よりお祈り申

し上げま丸 合掌

箭山会 大歓迎 !新卒者
会長 松永 勇治 (46回生 )

中津市大塚  電言舌:0979… 23¨3064

祝 ベストフレンズ7号発刊
顧問監査 吉丼 陽二 (37回 生 )

福岡平尾  電話 :092‐ 531¨2024

協賛広告ありがとうございます



■福岡 。北九州支部合同ゴルフ /稲尾 公朗 (40回 生 )

合同ゴルフ会も20回の記念の節目を迎え、去る10月 12日 (金)

宗像市玄海町の「ユーアイゴルフクラブ宗像」で開催されました。当

日は10月 の好天に恵まれ、好プレイ、珍プレイに和気あいあいの

中、旧交を温め盛りだくさんの賞品に大喜びでした。

第1回から大変ご苦労されました福岡支部の久恒喜成会長 (28

回生)は相談役に、新会長に北九州支部の森誠二氏 (37回生)が

任命され出席者の承認を得られました。

19年度の福岡・北九州支部含同ゴルフ会を下記のとおり開催。

■福岡支部強化ゴルフ会
このところ、続けて北九州支部の方に入賞をさらわれているの

で、久恒喜成ゴルフ会長の声掛りで、暮れの12/14福 岡支部単独の

強化ゴルフ会を雪しまく北

山CCで開きました。

福岡支部ゴルフ愛好家の

皆さんの振るってのご参加

をお待ちしていま丸

去る10月 27日 (土)宗像大社へ日帰りの

旅 (参加者 14名 )実施。

宗像市へようこそ ! 年間行事の一つで

ある日帰りの旅が、宗像市であると知り万章

繰り合わせて参加。私も宗像に住んで三十

余年、福岡と北九州の中間に位置し、交通の

便も良く、澄んだ空気と新鮮な食材に毎日心

地好く過ごしておりま丸

改めて宗像市の一端をご紹介しますと、悠久の歴史を持つ神社、

仏閣が多く、今にその伝統行事が受け継がれておりますЭ

交通の神様として多くの人が知れるところの「宗像大社」では、

国家の平穏、五穀豊穣、大漁を感謝する祭があります訂 0月 に行わ

れます「みあれ祭」では、宗像七浦の漁船約400艘が、色とりどりの

旗や職をはためかせて玄界灘をパレードする光景は実に壮観です。

十一月の大社の西日本菊花展では、3,500鉢の丹誠込めた菊の出来

栄えには、しばし目を奪われますЭ

弘法大師「空海Jが唐から帰国した後、日本で最初に創建された

寺は「鎮国寺Jと 言われています。護摩堂に安置されている本尊の

不動明王立像は、弘法大師作と言われ、国の重要文化財で九 また

K40回生)//`村上吉徳 (38回生)

■古希新た 優勝者/村上 吉徳 (38回生)

第20回福岡・北九州合同ゴルフコンペで優勝できましたことは、

光栄の至りであります。

ご一緒にプレーされた皆様方に感謝いたしますЭ

プレーを終え、宿泊先の神湊スカイホテルの浴室で優勝だと聞か

され、半信半疑でした。

宴会の時に表彰され、久しぶりの嬉しさに興奮しました。

当日は好天に恵まれ、広々とした芝生の上でプレーに熱中し、何

もかも忘れ、秋の爽快感を満喫

いたしました。古希を迎え、自分

のスコアカードを見ると引退を考

えましたが、今回の優勝を機に

再度挑戦しようと思いま九 何時

もお世話いただく関係者の皆さ

んに厚くお礼申し上げま丸 ゴル

フ同好会の末長いご発展を心よ

りお祈りいたしますЭ

第20回福岡・北九州合同
ゴルフ会参加者

於ユーアイゴルフクラブ宗像

井口 慶子 (39回生)

呆け防止に御利益があるとか、私達一行はお賽銭をあ|六 しっかり

お願いしました。

「宗像ユリックス24時間駅伝Jでは、一周850mの コースを周回

し、テームで一本のタスキをリレーしながら24時間内に走った距離

を競いま丸

市内行事又見所満載の美しい自然に恵まれ、新鮮な魚介や旬の

野菜を求めて近郷の買い物客で賑わっております。私達は神湊、鐘

崎港で水揚げされた新鮮な海の幸に舌鼓して満足な和の一日を楽

しみました。

箭山会福岡支部ゴルフ会長
顧問 久恒 喜成 (28回生)

福岡百道浜 電話 :092… 831¨2989

清龍 環境と健康を考える

代表者 瀧上 憲司 (41回生)

筑紫野二日市 電話 :092-925¨0070

鞍手CC
アリンテラスあじや 12名

ユーアイゴリレフクラブ宗像

神湊スカイホテル 18名
村上吉徳 北九 38回生矢野賢三 北九 40回生

池田清― 北九 38回 生 荒川員允 北九 40回 生

三 北九 40回 生川員允 北九 40回

優勝カップを受ける村上吉徳さん

協賛広告ありがとうございます



初めて名前を耳にした人もいるか

もしれませんが、馬油(ばあゆ)と は字

の通りで、馬から採取した油を指しま

す。中国から伝わって以来、古くから

薬用として用いられてきましたが最近

では美容に良いものとしても注目を

集めていま九

■馬油の歴史

起源とも言える中国では、実際にいつから存在していたかは定か

ではありません。ただ、5～ 6世紀頃の書物に「馬の油は髪を生ず」

と書かれていた事から、少なくともその時代には存在していた事が

分かりま九 日本に伝わったのは奈良時代と考えられており、唐か

ら渡来してきた鑑真が伝えたのではないかと言われています。しか

し、当時は薬用として利用される事が少なく、実際に使用されるよう

になった記録があるのは昭和に入ってからの様ですЭ

■不飽和脂肪酸

馬油に豊富な脂肪であり、人体にとって必要不可欠な存在で九

これが不足すると成長が止まったり、皮膚障害を引き起こす恐れが

ありますЭ馬油はこれを60%～ 65%と非常に多く含み、更に馬油

と人間の脂肪は類似した成分である為、大変肌に浸透しやすくなっ

ているのですЭ

平成19年の玄界灘での船釣は烏賊の不

漁、鯵の豊漁と言ったことで終わりました。

鳥賊釣が不漁だったとは言え一人当たり10

尾以上は釣果があったわけですから、前年、

前々年の40～50尾に比べ少ないと言うこと

であり、通常ならまあまあと言うところかもし

れません。

鳥賊に比較して鯵釣の方は数回出船して

毎回大漁と言う出来栄えでした。昨年は晩秋になっても海水温が下

がらず通常の年ならシーズンオフの時期になっても鯵が釣れ続きま

した。

さて、釣ってきた鯵をどのように料理するか、これが一つの課題に

なりま九 そこで貯蔵が効く料理方法として「玄海鯵の昆布締め (こ

ぶじめ)」 を試したところ、これが大成功でした。おまけに冷凍して

も味が変わりません。作り方はまず鯵を三枚におろし、身の皮を下

にして平らな器に並べ塩をまんべんなく振り掛け、そのまま10分
～20分置き塩を落ち着かせま九 次に食酢で塩を洗い落とし器の
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孝太郎 (33回生)

■馬油の効果

馬油を用いる事で、次の様な状態に効果

がありますЭ

火傷・アトピー性皮膚炎。風邪・花粉症・床

ずれやかぶれ・美容など

■馬油には副作用が無い

馬肉は完全な自然物であり、食用として

用いられているのは周知の通りです。同様

に馬油を食べる事も可能であり、副作用も

存在しません。塗った後にかゆみを伴う場合もありますが、これは

回復の兆しですので問題ありません。かゆみを無理に我慢するのは

ストレスの元ですので、どうしても我慢出来ない場合は濡れたタオ

ルで少し冷やすと多少改善します。これらの事から、赤ちゃんやお

子様に使用して万が一誤って日にした場合も安全です。また飲み物

や食品に少量混ぜる方法で摂取しても効果は得られますので、塗る

のを嫌がる子にはこちらを試してみましょう。

※参考まで…・… 日本食品でも食用馬油、化粧品用馬油を製造し

ていますヨ年間何百トン)

日本食品(株)あらびき大将
副社長 梶屋孝太郎 (33回生)

古賀市青柳 電話 :092‐942… 6100

井上 慣● (37回生)

一番下に出し昆布を敷き詰めその上に鯵を平たく並べま丸 更に上

に昆布を載せ、又鰺を敷き詰めま丸 最後に上に昆布を載悲 手で

軽く押さえま九 昆布と昆布の間に鯵を挟めばこれで出来上がりで

す。2日 目位から美味しく食べられます。鯵のイノシンサンと出し昆

布のグルタミンサンが適度に調和してとても美味しい昆布締めの出

来上がりです。これは冷凍しても味は変わりません。使った昆布も

食べられます。

玄海鯵の昆布締めを肴に越乃寒梅でもチビチビやれば、イヤー最

高ですなあ。

箭山会福岡支部 釣クラブ
監 査 井上 慎一 (37回生 )

福岡周離卜手 電話 :092‐ 807‐6347

(有)江副商店 畳・襖・障子張替
ごろ寝サポート江副 節子 (41回生 )

福岡原  電話 :092‐ 871‐5253

井上さんのマイ包丁

協質広告ありがとうございます



昨年 11月 7日 、別府温泉清風ホテルに全国より46名参加し、恩

師川原直義先生をお迎えし、賑々しく古希同窓会を開きました。卒

業以来50年ぶりの再会に懐かしいやらすっかり忘れているやら宴

会が始まる前から青春時代にタイムスリップし大変な騒動でした。

大きな夢を抱きいろんな世界へ飛び込み、その荒波を乗り切り本当

に生き切った者たちは、苦労の分だけ幸せに、晴れやかな顔の勢ぞ

ろいで圧巻でした。

宴では、カラオケが趣味と言われる川原先生の演歌は素晴らし

く、とても84歳 とは思えない美声に驚きでした。渡辺昭さんのマ

ジックショー、部谷勝さんのひょっとこ踊、師範奥貞典さんの民謡な

どプロ並の出来栄えで大盛り上がりです。夜の街で鍛えた面々が

次々と登場しあっと言う間の3時間でした。その後は、歌い足りない

人はカラオケに癒しを求めて温泉街へ繰り出し、夜が更けるまで遊

んでいました。

翌日はバスを仕立て九重の夢大吊橋を散策、渓谷のもみじの美し

｀

ジ = 箭山会の皆様、こんにちは。S36年卒の

柴田裕子 (1日 姓稲尾)と 申します。同期の渡

辺隆さんから会報に執筆依頼を受け、数回

のシリーズでマレーシア便りを送りたいと思

います。

私は中津東高校を昭和 36年 3月卒業し、

4月 に福岡市役所に就職しました。平成 15

年 3月 31日 に定年退職し、翌4月 1日 に」I

CA(日 本国際協力事業団)の シエア海外ボランティアとしてスリラ

ンカに派遣され、スリランカ政府の水道・下水道公社で1年 間コー

ディネーターとして勤務しました。

定年後は海外に住むのもいいなと考えておりましたので各国の移

住制度を調べ、マレーシアに応募しやすい制度があること、英語で

生活ができること、治安がよくインフラの整備が先進国に近いこと、

去る平成 19年 10月 30日 (火)福岡市大

濠公園「レストラン花の木Jで、柴田裕子さ

んを囲んで同窓会が開かれました。柴田さん

は、クアラルンプールよリー時帰国されること

になり、急遠、幹事の渡辺さんから同窓会の

案内があり中村紀子さんと連絡を取り参加す

ることにしました。

参加者は柴田さんを入れて6人が集まりま

した。柴田さんはマレーシアの民族衣装の水色のマジュクバヤを上

手に着こなし、よく似合っていました。日本の訪問着に相当する装い

だそうで丸 「郷に入れば郷に従え」のように環境に順応し、それを

上手に取り入れていて実に彼女らしいと思いました。

熊埜御堂 康輝 (38回生)

さに名残を惜しみつつ、又の再会を約し帰途に就きました。数え切

れない皆とのお土産ありがとう。

今回の企画実行のお世話役の方々に、改めて紙面をお借りし厚く

お礼申し上げます。

筆者熊埜御堂康輝氏は最後列左から4人目

柴田 裕子

“

3回生)

などを勘案しマレーシアに決め、平成 17年 5月 に生活に必要な物

品一式を海送で送り出した上、首都のクアラルンプールに参りまし

た。まずホテルに滞在し、マレーシア・マイ・セカンドホーム・プログ

ラムによるビザの申請手続きを始めると同時に家探しを始め、ホテ

ルを1週間で引き払いコンドミニアム (日 本で言うマンション)に移り

ました。ここは車社会なのですぐ現地生産のプロトンという車を購

入しました。荷物も1カ月半ほどで到着し徐々にこの街にも慣れて行

き、年間を通じて30度

程度の暖かいマレー

シアでの生活を楽しん

でいますЭ

中本 敏子 143回生)

会は参加者の近況に始まり、柴円さんのマレーシアでの生活の様

子を彼女が持参したスナップ写真を見せていただきながら聞きまし

た。誰かが現地の気候を尋ねた時、「日本のように四季の変化はな

く、一口で言えばHot,Hotter,Hottestの 変化ですね」と言っていま

した。柴田さんは現地の日本人会に入り、お茶やお花などを通じて

国際交流のボランティアをしているそうです… 。
.

いつも思うのですが、同級生っ

ていいですね。会って話をすれば

気分は何時も18歳のままで丸 楽

しいときはあっと言う間に過ぎ、

又の再会を約して散会しました。

■●躊

幸 洋 商 事 い (日立直系)人材 派 遣

九州営業所長 大木 敦夫 (43回生)

福岡百道浜  電話 :092日 844中7訓扱

∽やず企画 不動産取引・管理
代表取締役 矢頭 員一 (44回生)

福岡天ネ申 電話 :092瑯 741‐ 212¶

平成19年 11月 7日  中津東高校商業科38回卒古希同窓会 於 別府清風ホテル

ムデルカ広場

協賛広告ありがとうございます



園田武憲様は19歳 よリサラリーマンでありながら中学校教員や

警察関係方々の柔道指導に当たってまいりました。

その教え子の中には、校長先生になられた方更には警察署長に

なられた方も多く実力と指導の凄さがうかがえます。講道館最高審

議会は1年毎に春季開催され八段及び七段の推薦候補者のみ審議

員によって評価されるものですЭ結果、昨年大分県から八段が1名、

七段が2名昇段されました。そのおひとりが園田武憲様です。2年 に

1回で2名 、これは実質大分県から1年 に1人 しか誕生しない非常に

栄誉ある段であることが充分理解できますЭ
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園田武憲 (33回生)

さて、財団法人講道館 (こ うどうかん)と は柔道家の嘉納治五郎

が興した柔道の総本山であり1881年に創設され現在柔道普及活動

を行っておりま九 所在地は東京都文京区、館長は全日本柔道連盟

会長の嘉納行光です。また講道館を創立した嘉納治五郎は投身、

固め技に優れた天神真揚流柔術と投げ技中心の起倒流柔術を学

び、それらを独自の理論で整理、体系化を図り、さらに段級位制を

囲碁・将棋から取り入れるなこ 名称を柔術から「柔道」と改め現

在の 【講道館柔道】となりました。

九日会取材 相部喜久代 (50回 生)

■祝  講道 館 柔 道七段 の誕 生

園田武憲様 (33回生 (昭和 26年卒))大分県中津市大悟法411

【略歴】

昭和26年4月 ・………大分県立中津第二高等学校卒業と同時に日本通運に入社

昭和28年～現在迄 …。現役時代に大分県代表選手として九州大会 (個人2位 )等々大分県選手として活躍

現在 ・………………… 大分県及び中津の少年部と一般選手の指導に当たる

平成19年4月 ・……… 大分県柔道連盟評議委員 '大分県中津市柔道連盟副会長

この度、福岡支部活動資金の一助にと日立キャピタルリース側

と福岡支部との間に、会員の自動車紹介斡旋販売協定を結びまし

た。

会員など自動車購入の紹介斡旋があれば、成約の暁には販売手

数料を福岡支部へ支払うと言うものですЭ

車種やメーカーは一切問わず 福岡

支部を通して買いたい人を紹介い

ただければと思います。日立キャピ

タルリースとしては、どこよりも安く

購入することができるといっていま

すので、この機会にご利用下さい。

この友泉亭公園は、もと筑前黒田家六代藩主継高公が宝暦4年

(1754年 江戸時代中期)に別荘として設けた由緒ある公園ですЭ福岡

市でははじめて池泉回遊式日本式庭園として昭和56年に整備され

たもので、平成10年 3月 には福岡市指定名勝となりました。

四季折々には椿、梅、つつじ、藤、花ショウブなどが彩りを添え

て、滝のせせらぎを耳に散

策を楽しむことができますЭ

別邸から庭園を眺めればこ

ころが癒されます。是非一

度、足を延ばしてご観覧くだ

さい。

【購入申込先】

日立キャピタルオートリースい

九州支店長/中野久米夫 (52回生 )

住所 :福岡市博多区店屋町1-35博多三井ビル

電言舌i092-281-6920

【福岡支部窓口】

福岡支部事務局/渡辺 隆 (43回生 )

住所 :福岡市南区老司3-48-6
電言舌:092-566-4713

城戸崎 重夫

“

7回生)

【お問い合わせ】

友泉亭公園管理事務所

福岡市城南区友泉亭1番46号
丁EL:092-711-0415
場所は福岡の中心部(天神)より南西に5Kmほ ど

開園時間 :午前9時～午後5時

体園日:毎週月曜日

駐車場あり

入園料 :200円

(但 し福岡市内居住の65歳以上の方は無料)

経営のパートナー 税務日経理支援
代表 城戸崎重夫 (47回 生)

福岡東区  電話 :090‐4581‐ 7676

日立キャピタリレオートリァス∽
九州支店長 中野久米夫 (52回生 )

福岡店屋田丁 電話 :092¨ 281‐6920

協資広告ありがとうございます



福岡支部
役員22名

38 支部長 市丸 幸子 総括 44 幹事 椛田 義富 余興担当

38 副支部長 熊埜御堂康輝 役員会議長 44 幹 事 矢頭 県 ― 余興担当

40 副支部長 稲 尾 公朗 沖 G世話人 46 幹 手 冨 原  常 雄 G幹事

40 副支部長 /1ヽ 居月日召ラ然く日F 47 幹 事 城戸崎重夫 BF編集長

41 副支部長 瀧上 憲 司 余興責任者 47 幹事 横松 員― BF編集

43 冨」支部長 大 本 敦夫 総会責任者 幹 事 相部喜久代 IT基地管理者

監査 吉 井 陽
=

顧 問 幹 事 中野久米夫 事業資金集め

監 査 井上 惧 ― 幹 事 武 末 和 子

38 幹事 谷川 和 子 旅行世話人 幹事 三好 ―正 余興担当

幹 事 井口 慶 子 幹事 中島 直人

41 幹 事 江副 節子 幹 事 畑 迫 正徳 IT 幹 事

事務局長 渡辺  隆

沖代会
(顧 問会)8名

会長 渡退 ―敏 顧 問 顧 問 梶屋孝太郎

顧 問 宮本 正道 顧 問 長崎 浩久

24 顧 問 中川 良 ― 34 顧 問 苅北 正弘

28 顧 問 久恒 喜成 顧問監査 吉 井 陽 二

ゴルフ会
28 会長 久恒 喜成 顧 問 46 幹 事 富原 常雄

40 世話人 稲尾 公朗

IT部会
会長 梶屋孝太郎 顧 問 幹 事 相部喜久代 IT基地管理者

44 HP責任者 椛田 義富 幹 事 畑 迫 正徳

旅行会
38 世話人 谷川 和 子 世話人 相部喜久代
44 世話人 矢頭 員―

ベストフレンズ 47 編集長 城戸崎重夫 47 幹 事 横 松 県
~

文芸会 44 会 長 椛田 義富 47 幹 事 横松 員―

事務 局 43 事務局長 渡辺  隆 47 幹事 城戸崎重夫

■新役員紹介

礁畑迫 正徳

(72回生 平成2年卒)

幹事 T部会

出身地 :宇佐市

住 所 :福岡市南区

勤務先 :∽ダイナ
′

ヽ

新春役員会の面々
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ち

て

淀

み

に

残

る

泡

一

つ

新

春

や

古

希

同

窓

の

打

ち

揃

ひ

紅

葉

谷

　

市
丸
　
幸
子

（
３８
回
生
）

宿

ゆ
か

た
着

て
集

ひ

た

る
古

希

の
秋

吊

橋

の

眼

下

波

打

つ

紅

葉

谷

回
す

ぼ
め
見
過
ご
し
そ
う
な
藻

の
花
よ

初

音

　

　

矢
頭
　
　
誠

（
３８
回
生
）

法

師

蝉

鳴

く

わ

が

里

の
残

暑

か

な

鶯

の

初

音

幼

く

春

を

告

ぐ

山

焼
　
　
　
渡
辺
　
た
か
志

（
４３
回
生
）

登

り

来

し

山

に

一

礼

花

辛

夷

水

蹴

っ

て

鴨

の

一
気

に

春

の

空

山

焼

の

火

の

鳥

が

立

つ

大

観

峰

皆様方のご協力によリベストフレンズNo 7号
を発行することができました。特にベストフレン

ズの寄稿及び賛助広告頂いた会員の皆様には厚

くお礼申し上げます。ベストフレンズは活動情報

誌として、会員同士のコミユニケーションの提供
に大きな役割を果たしています。これからもベス

トフレンズが情報発信元となり会員の皆様に数

多くご拝読頂ける様、取り組んで参ります。城戸崎重夫

“

7回生)

飲むならタクシー、飲んだらタクシー

個人タクシー 三好 一正 (55回生)

福岡長f■  電話 :090…8761‐9322

水の杜 たかやま
代表 高山 久子

筑紫里予筑紫駅前  電話 :092… 926‐0575

協貢広告ありがとうございます


